

## Ran an die Handys

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Dienstag, den 22. April 2014 um 19:00 Uhr -

---

Liebe Sportfreunde!

Ich habe heute unsere Abteilung bei einer Aktion der Ing-DiBa angemeldet.

Dabei werden von dieser Bank 1.000 mal 1.000 € für Vereine ausgelobt. Das ganze geschieht, entsprechend der Mitgliederstärke in 4 Kategorien. Daraus folgt, dass in jeder Kategorie die besten 250 Vereine mit 1.000 € bedacht werden.

Die Aktion läuft bis zum 03. Juni 2014 12:00 Uhr, dann wird der Stand der Platzierungen für die Vergabe zu Grunde gelegt.

Das Einzige, was Ihr dazu tun müsst ist für unsere Abteilung zu voten und das geht folgendermaßen:

Wenn ihr den nachfolgenden Link in einen Browser kopiert, kommt ihr auf die Aktionsseite der Ing-DiBa:

<http://verein.ing-diba.de/sport/06179sg-eisdorf-abt-tischtennis>

Dort seht ihr immer unseren aktuellen Stand. Im Moment erscheinen dort 3 Stimmen, die sind von mir, da ich schon mal vorgearbeitet habe.

Ihr klickt bitte auf Abstimm-Code anfordern,

in dem erscheinenden Fenster müsst ihr Eure Handy-Nr. eingeben, den dort abgebildeten Code wiederholen und abschicken.

## Ran an die Handys

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Dienstag, den 22. April 2014 um 19:00 Uhr -

---

Wenig später erhaltet ihr auf dem Handy, dessen Nr. ihr angegeben habt, drei Aktionscode's, die ihr im erscheinenden Feld, jeweils einzeln, eingeben müsst, danach schließen und wieder jetzt den 2. Code und das ganze ist dreimal durchzuführen. Danach seht ihr gleich immer welche Auswirkungen Eure Eingabe auf unsere Platzierung hat.

Ich habe diese Aktion bereits mit meinem früheren Sportverein aus Langenbogen im November 2012 mitgemacht. Am Ende erreichten wir, auch in der Kategorie 3, die bedeutet 76 bis 200 Mitglieder den Platz 68 mit insgesamt 1502 Punkten.

Das sollte dann auch ein Richtwert für uns sein, um am Ende die 1.000 € für unsere Abteilung von der Ing-DiBa überreicht zu bekommen.

Das bedeutet natürlich aber auch von uns Allen, erstens selbst abzustimmen und natürlich auch noch viele Freunde, Familienangehörige und Bekannte zu animieren, ihre Stimme für unsere Abteilung der SG Eisdorf abzugeben. Die damals erreichten 1502 Punkte erfordern ca. 500 Personen, noch mehr wären sicherer.

Mir hat die Aktion damals viel Spaß gemacht über die in unserem Amtsblatt, dem Würde-Salza-Spiegel Nr. 20/2012 vom 23.11.2012 ausführlich berichtet wurde.

Die Teilnahme unserer Abteilung ist mit Wolfgang Meyer abgesprochen.

Also beteiligt Euch bitte zahlreich, es lohnt sich!!!!!!!